
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

OGGETTO: come si intende risolvere il problema dell’assenza di copertura telefonica in montagna? 

 

PREMESSO che rifugi e malghe sono componente fondamentale dell’offerta turistica estiva della montagna 

regionale e dell’intero Friuli Venezia Giulia; 

PRESO ATTO che si è avviata la stagione estiva con le aperture delle attività in alta quota e con l’avvio 

dell’alpeggio per le aziende agricole montane; 

RILEVATO che molte delle zone di alta quota della regione non sono coperte da segnale telefonico 

addirittura con peggioramenti rilevati nell'ultimo periodo; 

CONSIDERATA l’importanza della copertura telefonica per le attività agrituristiche, per i rifugi e per le 

aziende agricole che operano in montagna e per la sicurezza di turisti e di coloro che usufruiscono dei 

percorsi sentieristici in alta quota; 

Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere regionale 

 

INTERROGA 

il Presidente della Regione e l’Assessore competente per sapere quali siano le azioni che si sono intraprese 

o che si intendono intraprendere al fine di dare soluzione all’assenza di copertura di segnale telefonico in 

molte zone della montagna friulana dove insistono attività economiche o che comunque presentano un 

elevato grado di interesse turistico. 
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